



La Source Infos

Périodique trimestriel – 3^{ème} trimestre 2023

Editeur responsable : Guy Dufay
Rue Bodrissart, 35 – 1410 Waterloo
www.haitiguatemalalasource.org
N° d'entreprise : 0435 1918 84

Casa Niño Esperanza, Guatemala City (la capitale)

Cette petite école prend en charge des enfants vivant près de la décharge d'immondices de la capitale. Inutile de vous dire que c'est un quartier où sont concentrées des familles pauvres.

En matinée, les enseignantes prennent en charge des enfants du niveau maternel.

L'après-midi, d'autres enseignantes organisent une école des devoirs pour les enfants fréquentant le matin, les écoles des environs.

Vos dons ont été utilisés cette année pour :

- Acheter du mobilier scolaire : tableaux, tables et chaises
- Ainsi que du matériel scolaire
- Payer les frais scolaires que certaines familles n'étaient pas dans la capacité de payer
- Assurer une collation aux enfants
- Payer les frais de connexion internet

Cette école de renforcement scolaire permet à ces enfants de les sortir de ce milieu défavorisé et de les stimuler et les aider dans leur parcours scolaire. L'équipe enseignante veille à travailler en collaboration avec les parents.

JEUX ET RECREATION AVEC LES ENFANTS FREQUENTANT LA MATINEE



Sœur Nidia, la directrice et Sœur María Isabel (la sœur économiste)

Comptes bancaires de « Haïti – Guatemala – La Source asbl » :
BE58 2500 0919 5079 (BNP Paribas Fortis), BE83 5230 8125 0915 (Triodos)
Une attestation fiscale est délivrée annuellement pour tout versement de **40 euros et plus**.
Les montants versés mensuellement ou trimestriellement sont cumulés.

Extraits du rapport d'activités :

Merci de nous aider à réaliser ce projet en faveur des enfants hébergés à la Casa Hogar Santo Domingo.

Durant cette période de juin à septembre, avec la contribution envoyée, nous avons payé une partie du salaire des personnes qui travaillent au foyer, telles que la psychologue, l'assistante sociale et l'assistante directe qui travaille huit heures.

Ces derniers temps, nous avons eu 14 filles adolescentes sur place :
9 filles internes, 5 filles adolescentes et 3 petites filles.

Pour ce mois, nous avons quatre audiences. Le tribunal décide s'il convient à l'enfant d'être réintégré au noyau familial ou de rester à la Casa Hogar Santo Domingo.

Le mouvement est permanent, les filles vont et viennent constamment.

Que Dieu vous bénisse pour le soutien que vous nous apportez.

Recevez les salutations des toutes les Sœurs et filles de la Casa Hogar Santo Domingo.

Je joins une photo d'une activité « pâtisserie » réalisée au cours de ces mois.



Fraternellement en Christ,
Soeur Marcella

Dons en mémoire d'une personne qui nous a quittés

Mme Marie Thérèse Lenoble et Mme Arlette Cokaiko sont décédées récemment.

Comme geste de sympathie, certaines personnes ont effectué un don à « Haïti Guatemala La Source » en leur souvenir.

Les projets que ces deux personnes défuntées soutenaient ont ainsi connu un prolongement dans leur action.

Nous tenons à les remercier pour ce geste généreux en faveur des plus pauvres de cette planète.

Le saviez-vous ? à propos de **Legs** :

Le testament est un acte individuel par lequel une personne transmet, à son décès, tous ses biens (legs universel) ou une quote-part, ou un bien particulier à une association ou une œuvre. Vous pouvez aussi désigner « l'asbl Haïti Guatemala La Source » comme bénéficiaire de votre assurance-vie.

Pour tout renseignement complémentaire concernant les dons, les legs, les assurances-vie, vous pouvez prendre contact avec Guy Dufay, rue Bodrissart 35 à 1410 Waterloo. Téléphone : 0472 40 53 54

« l'asbl La Source » est désormais sur Facebook. Rejoignez-nous et partagez avec vos amis et connaissances. Si vous êtes sur Facebook, tapez sur la barre de recherche : "Haïti Guatemala La Source asbl" et abonnez-vous. Nous recherchons encore de nouveaux donateurs pour soutenir nos projets, parlez-en autour de vous ! Au nom des enfants merci de tout cœur. Si vous souhaitez plus d'informations, contactez Gaëlle : alvaradodufay@gmail.com

Nouvelles du G.D.I.A., Artibonite Haïti

Irène Belle nous a fait savoir que sa santé s'améliorait et qu'il ne fallait pas hésiter à lui téléphoner au 081 / 20 86 39.

Elle est en contact régulier avec Edvan. Celui-ci nous annonce que la reprise de l'année scolaire a eu lieu le 11 septembre. Les élèves reviennent peu à peu.

Bonne nouvelle : un ancien élève d'Irène vient de terminer avec succès ses études de philosophie.

Edvan nous fait également part des dépenses effectuées avec vos dons : paiement de salaire des professeurs, achat de maïs, de riz, de petit mil et de pois, achat de matériaux pour fabriquer des tableaux et des bancs, achat de légumes et location pour 12 mois d'un espace pour le fonctionnement de l'école.

Vous y avez contribué :

Rappelez-vous, le journal du 1^{er} trimestre 2023... nous lançons un défi à nos donateurs pour réaliser le rêve de Sœur Olga à la **Casa Hogar Santo Domingo** : l'achat d'une cuisinière avec four.

La « cuisinière avec four » tant désirée est arrivée grâce à vous.

Sœur Marcella ne cache pas son bonheur et vous dit MERCI



Le « poulet pepian », les pupusas, la soupe de dinde maya, et autres délices régaleront et réjouiront certainement petits et grands à la Casa Hogar Santo Domingo.

Et, si le cœur vous en dit, partagez vos recettes guatémaltèques sur notre page Facebook "Haïti Guatemala La Source asbl". Bonne dégustation !